

Südwestmetall macht Bildung
individuell



Girls'Day Akademie

Vertiefte Berufsorientierung für Mädchen

Die Girls'Day Akademie fördert naturwissenschaftlich-technisch interessierte Schülerinnen an Realschulen und Gymnasien. In dem Kooperationsprojekt zwischen Schulen, Unternehmen und Hochschule erhalten die teilnehmenden Schülerinnen über den Zeitraum eines Schuljahrs unmittelbare Einblicke in gewerblich-technische Ausbildungsberufe und naturwissenschaftlich-technische Studiengänge. Sie lernen frühzeitig regionale Ausbildungsbetriebe kennen und können in praxisorientierten Projektarbeiten ihre technischen Kenntnisse vertiefen.

Die Inhalte

- ▶ Technische Projektarbeiten und Praxis-Workshops zu fächerübergreifenden Themen aus den Bereichen Maschinenbau, Elektronik, Informatik etc.
- ▶ Unternehmenserkundungen
- ▶ Besuche an Hochschulen, z. B. mit Schnuppervorlesungen, Workshops in Hochschullaboren
- ▶ Seminare zur Stärkung von Schlüsselqualifikationen und zur Vermittlung berufsrelevanter Kompetenzen
- ▶ Abschlusspräsentation

Unser Engagement

Die Girls'Day Akademie ist ein Projekt der Agentur für Arbeit und von Südwestmetall.

CODE SCANNEN
UND MEHR ERFAHREN

